

Prälat Ocáriz informiert den Papst über weltweite Regionalversammlungen

Der Heilige Vater empfing heute Msgr. Fernando Ocáriz, den Prälaten des Opus Dei in Audienz. Er wurde vom Auxiliarvikar der Prälatur, Msgr. Mariano Fazio begleitet.

24.06.2024

Während der Audienz informierte Prälat Ocáriz den Papst über die gemeinsam mit dem Dikasterium für

den Klerus geleisteten Arbeiten zur Anpassung der Statuten, wobei er die familiäre Atmosphäre und den offenen Dialog hervorhob, in dem die Treffen stattfinden. Der Papst ermutigte dazu, mit dieser Haltung des Dialogs und der Zusammenarbeit weiter zu arbeiten.

Prälat Ocáriz erzählte dem Heiligen Vater auch von den Vorbereitungen auf das hundertjährige Bestehen des Opus Dei, insbesondere von den Regionalversammlungen, die in diesem Jahr stattfinden und an denen alle Mitglieder des Werkes sowie viele Freunde und Mitarbeiter beteiligt sind.

Er informierte ihn auch über seine bevorstehende Reise nach Südamerika. Der Papst ermutigte dazu, den Menschen nahe zu sein, vor allem in Ländern, in denen es mehr Leid gibt oder in denen die Arbeit der Evangelisierung

schwieriger ist. Er erinnerte auch an die aufopferungsvolle Arbeit, die einige Mitglieder des Opus Dei in diesen Ländern leisten.

Die Audienz dauerte etwa eine halbe Stunde. Der Heilige Vater war herzlich und liebevoll und erteilte dem Prälaten und dem Auxiliarvikar seinen apostolischen Segen.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-at/
article/den-menschen-sehr-nahe-sein-
vor-allem-dort-wo-sie-mehr-zu-leiden-
haben/](https://opusdei.org/de-at/article/den-menschen-sehr-nahe-sein-vor-allem-dort-wo-sie-mehr-zu-leiden-haben/) (15.02.2026)